

## L'oppidum de Roquefavour (Ve-1er siècles av. J.-C.) / Ventabren



*L'oppidum celto-ligure de Roquefavour est contemporain de celui voisin de Sainte-Propice à Velaux et de celui d'Entremont, capitale des Salyens, défaite par Caius Sextius Calvinus en 123 avant notre ère. Le visiteur sensible ne peut être qu'effondré devant le rempart éphémère des premières populations indigènes...*



*Parvenu au bord de l'oppidum , cette fois-ci le visiteur est saisi devant la beauté de la vallée de l'Arc... où 2000 ans après la construction du rempart (en haut), l'ingénieur de Montricher a jeté un pont de pierre, droit comme une flèche, pour alimenter Marseille avec les eaux de la Durance - la « Massalia » précisément que les Salyens malmenaient et qui leur a valu les foudres de Rome. L'empereur Napoléon III est venu en personne admirer cet ouvrage d'art.*